

SOUTIEN À LOUNA

MEUF TRANS ANAR INCARCÉRÉE DANS LE CADRE DE LA LUTTE CONTRE L'A69

Depuis le 15 octobre 2024 Louna est maintenue en détention provisoire à Tarbes suite à sa mise en examen dans une enquête d'instruction liée à la lutte contre l'A69. Elle est accusée de la destruction d'une pelleuse par substance explosive avec participation à une association de malfaiteur.

Pour le moment aucune date de procès n'est connue, ce qui laisse la possibilité à la justice de la laisser en détention provisoire pour encore de nombreux mois. Les demandes de libération, notamment sous contrôle judiciaire ou bracelet électronique, ont été refusées à ce jour.

Louna est enfermée à la Maison d'arrêt pour hommes de Tarbes, alors que c'est une meuf trans. Et parce qu'elle est une meuf trans, elle est mise dans une cellule à l'isolement. Concrètement ça veut dire qu'elle vit seule depuis des mois dans une pièce de 9m², qu'elle ne voit personne en dehors des parloirs, et que son accès à la promenade, à la douche ou à d'éventuelles activités est super galère, voire impossible.

Cette situation n'est pas acceptable !
Aucune situation d'enfermement n'est acceptable peu importe les conditions !

LIBÉRATION IMMÉDIATE DE LOUNA !

Malgré cet enfermement qui commence à durer et les conditions d'une incarcération à l'isolement, elle garde le moral, et nous on garde la rage de la savoir enfermée.

Pour plus d'info sur la situation de Louna, on vous renvoie vers les 2 précédents communiqués dispos sur le site internet de soutien à Louna :

<https://soutienlouna.noblogs.org>

Louna a été placée en détention provisoire uniquement pour des accusations de faits d'atteintes aux biens, des biens privés qui appartiennent à une entreprise du chantier de l'autoroute A69 dont l'État s'entête à être le fervent défenseur. Cette détention s'inscrit dans un contexte où depuis des mois les militant.es contre l'A69 subissent de plein fouet une répression extrêmement brutale.

Cette violence étatique n'est pas nouvelle, elle s'inscrit dans la continuité de la répression à laquelle ont toujours fait face les mouvements sociaux mais aussi les minorités et personnes précarisées par cette société.

Face à l'intensification de la répression et à la montée du fascisme ambiant, unissons nos forces et organisons nous !

**SOUTIEN À TOUTES LES PERSONNES EN LUTTE CONTRE
CE SYSTÈME QUI ÉCRASE, INCARCÈRE ET TUE !**

 **FREE LOUNA !**

 **NO MACADAM !**  **CRÈVE LA TAULE !**

COLLECTIF DE SOUTIEN À LOUNA - SOUTIEN-LOUNA@RISEUP.NET